



**LES SELECTIONS FUTSAL** seniors d'Alsace, de Franche-Comté et de Lorraine ont disputé le challenge interligues samedi dernier à Jouef (54). Parmi eux, un joueur de Velotte.

Tout avait commencé par une présélection : une quarantaine de joueurs avaient ainsi participé à une journée détection répartie sur les sites d'Exincourt (31 mars) et de Besançon (le 2 avril). Mais seuls huit d'entre eux allaient être retenus.

C'est avec fierté que le président de l'ASC Velotte, Robert Perbet, a ainsi appris la sélection de Kévin De Troyane.

Kévin a débuté à l'ASC Velotte, en 2009, avec l'équipe U19 évoluant en promotion de ligue, et joue actuellement en première division de District. Il vient juste de terminer l'encadrement du dernier stage de football qui avait lieu les 23, 24 et 25 avril. Kévin incarne l'image de la formation à Velotte ; il est l'un des nombreux jeunes du quartier ou d'ailleurs à avoir forgé ses premières armes dans ce club formateur et familial.